

Este jueves, 5 de abril, se proyectará un documental sobre los proyectos del Dr. Fuster en el C.C. El Molino.

Villanueva de la Cañada se suma a la celebración del Día Mundial de la Salud

Vva. de la Cañada, 4 de abr.2018.- El [Ayuntamiento](#) se suma un año más a la celebración del [Día Mundial de la Salud](#), que este año tiene como lema “Salud para todos”. Entre las actividades promovidas por el consistorio está la proyección del documental titulado “El corazón resiliente”, que refleja la labor preventiva y terapéutica llevada a cabo por el Dr. Valentín Fuster en diversos lugares del mundo.

“Este documental muestra la magnitud e importancia que tienen sus proyectos en todo el mundo y nos ayuda a entender que nuestros esfuerzos por mejorar la salud, no sólo influyen en nuestro entorno, sino que tienen un profundo impacto a nivel global”, explicó el concejal de Salud y Bienestar Social, José Manuel Ávila. “Para nuestro municipio –añadió- ha sido y es un orgullo colaborar con el Dr. Fuster a través del Programa Fifty-Fifty”.

La proyección del documental tendrá lugar el jueves, 5 de abril, a las 19:00 horas en el C.C. El Molino. A esta cita se suma, del 9 al 13 de abril, una campaña de salud bucodental, en centros escolares del municipio, en colaboración con el Colegio de Odontólogos y Estomatólogos de Madrid.

Por otro lado, el sábado, 7 de abril, se llevarán a cabo actividades relacionadas con la alimentación y el ejercicio físico para la salud en el C.C. La Despernada, de 11:00 a 13:30 h. Dichas actividades, promovidas por Cruz Roja Brunete en colaboración con el Ayuntamiento, están abiertas a todos los públicos y son gratuitas.

Ciudad saludable

Villanueva de la Cañada forma parte de la Fase VI de la Red Europea de Ciudades Saludables de la Organización Mundial de la Salud (OMS). También pertenece a la Red Española de Ciudades Saludables de la Federación Española de Municipios y Provincias, así como a la Red de Salud de la Comunidad de Madrid.

